## mazières-en-gâtine

## Un 2<sup>e</sup> gala pour le club de judo

e Judo CMC (Coulongessur-l'Autize, Mazières-en-Gâtine, Champdeniers-Saint-Denis) ont organisé pendant le week-end du 26 et 27 mai le deuxième gala annuel à Mazières-en-Gâtine. Le club a fait appel à deux champions pour animer ces deux journées consacrées au judo en présence de Benjamin Darbelet, qui combat dans la catégorie de moins de 66 kg et dont le palmarès est sans appel comme vice-champion olympique en 2008, champion d'Europe en 2003 et champion du monde par équipe en 2005. Accompagné de Pierre-Alexandre Robin, qui combat dans la catégorie des plus de 100 kg, médaillé de bronze aux championnats du monde en 2005 et médaillé de bronze aux championnats d'Europe en 2008.

La journée du samedi était consacrée à un stage ouvert aux clubs de la région, dont

quarante judokas confirmés se sont déplacés en Deux-Sèvres et des départements voisins pour participer. Les champions ont pu partager leur maîtrise et leur travail avec les stagiaires sur des gestes techniques, en privilégiant les échanges, qui ont été particulièrement appréciés par la simplicité des champions. Le dimanche était consacrée aux adhérents du Judo CMC, les licenciés se sont déplacés en nombre pour participer et la matinée était consacrée à un stage technique. Soixante judokas licenciés du club sont montés sur le tapis, ils ont démontré leurs qualités sportives et humaines. Un moment fort avec la remise des ceintures, la concrétisation des efforts d'une année, marquée par les progrès des sportifs. Pierre-Alexandre Robin et Benjamin Darbelet ont été particulièrement à l'écoute des enfants et

des parents, enrichis par de nombreux échanges de convivialités pendant cette rencontre sportive.

Le club de judo a été créé en 2016 et compte cette année 87 licenciés, soit 20 de plus que la saison précédente, qui couvre les communes de Coulonges, Mazières-en-Gâtine et Champdeniers, présidé par Alain Thomazeau. Les cours ont lieu le mardi soir à partir de 18 h 30 à Coulonges, le mercredi soir à 18 h 30 pour les plus jeunes à Mazières-en-Gâtine et le vendredi soir à partir de 18 h 30, les poussins suivis par le cours des adultes à 19 h 30 à Mazières-en-Gâtine. Les cours sont animés par Vincent Dinard, diplômé d'État et ceintures noires bénévoles.

Pour les inscriptions, contacter Alain Thomazeau au 06.08.31.38.27. Trois séances d'inscription



Le club de judo CMC a présenté son deuxième gala annuel à Mazières-en-Gâtine pendant le week-end du 26 et 27 mai.

